
⽇記

2019.09.05

研修をしています。これからの⽇本の学校⽣活を楽しみます。

これは⽇本語で投稿されたものです

胡 軼睿さんの⽇記



⽇記

2019.09.05

研修をしています。⽇記の書く練習をしています。

これは⽇本語で投稿されたものです

胡 軼睿さんの⽇記



⽇記

2019.09.29

今週の⾦曜⽇に先⽣が連れて、学校のクラブを⾒に⾏きました。バレーボール、バスケットボール、ダンスと剣道だけ⾒ましたですが、とても驚きました。

最初はバレーボールとバスケットボールを⾒に⾏きました。授業が終わった後、先⽣もういらっしゃいませんけど、みんな⼀つの動作を繰り返して、⼀⽣懸命練習しています。
もうすぐ全国⼤会が始まります。いい成績が上げられるようにと思っています。

ダンス部は⽣徒がいっぱいですが、みんな⾃分で練習して、時々⼀緒に練習しています。ダンス部は⽂化部ですが、トレーニングの強さは運動部みたいです。

最後は剣道部を⾒ました。前から三重⾼校の剣道部はとても強いと聞いています。やっぱり⽞関のところにいろいろなトロフィーが置いています。剣道のことはあまり知りませ
んでも、みんな強いと感じます。素⾜で練習して、⾒ているだけでも痛いと思います。みんな全然⼤丈夫で、すごいと思います。

実は、最も驚いたのは練習ではなく、みんなの礼儀です。私と先⽣が⾏った時、何も⾔わずに、⽣徒はドアを開けたり、スリパーを⽤意したりします。これは私が習うべきこと
です。

この観光によって、私はもう運動部をやめて、⽂化部に参加したいです。これからの部活を楽しみにしています。

これは⽇本語で投稿されたものです

胡 軼睿さんの⽇記



听说你是史上最强台风︖︕

2019.10.11

  马上台风就要来了，⼤家都说这次台风很厉害，还亲切得告诉我出门的话会被台风吹⾛。作为从没见过台风的四川⼈，我还很期待台风到底是什么样⼦。不过台风结束后下⼀周就
是期中考试，我觉得这才是噩梦。

胡 軼睿さんの⽇記



感想

2019.10.27

  这周期中考试的成绩都出来了。数学和化学还算好，⽣物和物理不难但是考得不算很⾼。英语⼀般，主要是翻译出了点问题。伦理很难但我居然背下来了，分数出乎我的意料及格
了。世界史和国语就不⾏了，平均⼗分左右。因为这个原因总分应该在A班来说算很差的了。

  回想⼀下这⼀个多⽉的学校⽣活，我觉得⽇本跟中国的学习⽅式还是有所不同的。中国（主要指我的学校吧）主要是花很少的时间讲完书本上的基础，然后就开始⽤教辅刷题。⽽
⽇本课堂上⼏乎是完全按照书本上的来讲的。上课的内容我觉得很枯燥，没有在中国学习有趣。但是考前复习的时候⼜特别贴⼼，清楚的写了从课本上哪⼀页到哪⼀页，从问题集的
哪⼀题到哪⼀题，复习起来轻松了很多。只能说中国跟⽇本的教育模式不⼀样吧。

  课外活动毫⽆疑问肯定是⽇本的学校要更加丰富的。早上⼋点半开始，下午四点半就放学了。上下的时间就是社团活动了。⼀般可以待到六点，有些运动社还能练习到七点。想起
中国七点半早读晚上⼗点下晚⾃习的时光，现在简直毫⽆压⼒。我加⼊的是将棋部，因为运动部的社员们⼤部分都是从⼩学开始训练的，我本来就不太擅长运动，去了估计不会有太
⼤的收获。将棋部⼀共就四个⼈，⼤家没有什么特别的要求，放了学什么时候了都是随意的，来了之后就下下棋，聊聊天。这种氛围我真的很喜欢，没有需要特别训练的压⼒，⼜不
会⽆事可做⽽感到⽆聊。我觉得我应该会⼀直坚持下去。

 再来讲讲学校的差别吧。⽇本的学校⼈很少，⼀个班三⼗个⼈左右，⼀个年级也就四个班⼀百多⼈，六个年级算上其他S、K、T这种特别的班级（我也不知道是什么）也就才⼀千
⼈左右。我的学校⼀个年级就⼀千多⼈了。这边每周校长都会写⼀封类似于信的单⼦发给我们，这真的是让我很惊讶的。

  这些应该就是我暂时对于学校⽣活的感想吧。（附上⼀张我觉得写得是我到⽬前为⽌写得最好的字。）

 

胡 軼睿さんの⽇記





⽇本での年越しの⾷事

2019.12.31

  昨晩ホストファミリーに誘われ、親戚と⼀緒にみんなで年越しの⾷事をした。皆それぞれ忙しいので、⼀堂に会する機会はあまりないけれど、ちょうど親戚の家のお⽗さんの
お兄さんは助教授になったということで、皆で集まってお祝いをした。

この家のおばあちゃんとお⺟さんは⼀⽇かけて⾷事の準備をし、とても豪華な⾷事で寿司もあればカニや名前も知らない⿂など、名前をあげることのできないほどたくさんの料
理がならんだ。とくに（写真の）あの⿂はまるでまるごと全部焦げてしまったみたいな⾒た⽬で、さらに⿂の⻭がとても怖くて、危うく⾷べることができないほどだった。⼀通
りの料理を⾷べて、私は漬物が⼀番おいしいと思った。ザーサイと似たような味だ。

この家の親戚には、⼀⼈ハルビン出⾝の⼈がいて、彼⼥は以前私に中国東北地⽅のお菓⼦のようなものをくれたことがあった。私たちは少し交流したけれど、彼⼥は僕の話す中
国語があまり理解できず、私も彼⼥の話すことがはっきり聞き取れなかったので、やはり⽇本語で交流した⽅がスムーズだった。お姉さんはとても⾯⽩い⼈で、ホストファミリ
ーの家では⽝を飼っているのだが、彼⼥は「⽝の⾁を⾷べたことがあるよ。とてもおいしかった」などといってホストファミリーのお⽗さんはびっくりしていた。

ご飯を⾷べ終わった後、親戚からお年⽟をもらった。また、私は親戚の⼈とはあったことがなく親しくもなかったし、これからも会うことがあるかわからないのに、私のために
プレゼントまで⽤意してくれていて、とても感動した。

 年越しの⾷事はとても楽しかった。そして今夜の紅⽩も楽しみだ。

（※これは、中国語で投稿されたものを⽇本語に翻訳したものです。）

胡 軼睿さんの⽇記







遊び

2020.02.26

今週の⽇曜⽇は休みなので、友達を誘って、遊びに⾏きました。⽇本の男⼦に⼀緒に遊ぼうと⾔ったら、すぐ『ラーメンを⾷いに⾏こうぜ』と返信しました。

今度は私達⼀蘭というラーメン屋へ⾏きました。まず40分の電⾞に乗って、それから10分歩いて、けっこう遠いと思います。私も初めてこんな伝統的な店に⼊りました。なん
か独特の雰囲気が溢れています。メニューは豚⾻だけなんですが、⼤蒜の量とか、⾟さは何倍とか、⻘ねぎか⽩ねぎまでの細かいことも含まれています。私は友達の意⾒を参考
して注⽂しました。⾷べてみたら、確かにおいしかったです。店の独特な出汁を使ったみたいで、スープもすごくおいしかったです。私は全部飲んでしまいました。もし⾜りな
い場合は、替え⽟や⼤蒜が追加できます。

⾷べ終わってから、私達はイオンモールへ⾏きました。そこで本を買ったり、ゲームをしたりしました。だかしの店も⾏きました。昔の⽇本の店みたいで、なんか彼らは⼦供の
頃こんな店が⼤好きで、私にも紹介したいです。

とても楽しくて、充実な⼀⽇を過ごしました。これからは、学年末試験に全⾝全霊を打ち込みます。いい成績が出せるように頑張りたいと思います。

胡 軼睿さんの⽇記
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